
 - 1 -

 2012-13 年度 RＩテーマ 入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：吉沢 誠十 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●●●会長の時間     吉永章子会長 

ロータリー運動の礎は国際理解・親善・平和の

推進です。田中作次 RI 会長は年度初めに「ロー

タリー世界平和フォーラム」をベルリン・ホノル

ル・広島で開催することを宣言されました。5月

17,18 日に行われた広島では「若者」に焦点があ

てられ多くのロータリアン、新世代プログラム参

加者、ロータリー平和フェロー(現･元)、地域社

会リーダー等約 1,800 人が集合されたそうです。

又、ホノルルでは｢民主主儀と自由｣を唱え長い軟

禁生活を強いられたアウンサン・スーチー女史に

「ハワイ平和賞」が授与されています。世界中の

各地区では平和関連のプロジェクトを実施し、成

功したクラブに対し｢地区平和賞｣を送るよう RI

から推奨されています。優秀地区の各ガバナーを

リスボンで行われる国際大会の壇上で表彰しま

す。私は国際大会出席の仲間達と共にロータリー

のフェローシップとインターナショナルの雰囲

気を五感で楽しんで参りたいと思っています。 

さて、5 月 19 日～26 日の一週間、武蔵豊岡教

会の移築に伴い[入間市の文化遺産をいかす会]

の主催で「ヴォーリズと武蔵豊岡教会」の企画展

が丸広のエントラスで行われました。90 年前に

遡り旧石川製糸の繁栄と栄華を垣間見ることが

出来ました。入間市の文化史、産業史の貴重な文

化遺産を大事にしていきたいものです。 
 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

本日 2013～2014 年のロータリー手帳が配布さ

れました。付録のロータリー関連資料等素晴らし 

い内容となっておりますので、まだ購入されてい 

ない方はご購入をお薦めします。                

表紙は RI のイメージカラーでロイヤルブルー 

■■委員長報告 

ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

6/11 にロータリー塾を開催いたします。沢山

の方のご意見をお聞きしたいと思いますので、大

勢の参加宜しくお願い致します。 
親睦活動委員会        晝間和弘委員長 

来週の例会は夜間例会となります。送迎には開

催のお店｢大子｣のバスを是非ご利用下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

社会奉仕委員会        粕谷康彦委員長 
 5/18 に入間市環境まちづくり会議総会に行っ

て参りました。役員の改選、昨年の事業報告、そ

して平成 25 年度の事業としては、みどりのカー

テン大作戦・街を綺麗にゴミ拾い隊等です。最後

の講演で間伐材の循環する村(山梨県道志村)づ

くりによる森林再生事業のお話を聞きました。 
 

友野政彦会長エレクト 

 まだ家庭集会を開いていない委員長は年度計

画書に向けて開催を宜しくお願い致します。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

加藤国夫君、滝沢文夫君～馬路さん法話を楽しみ

にしています。細淵克則君～本庄 RC50 周年に出

席して楽しい一時を過ごしました。友野政彦君～

軽井沢ハーフマラソンで目標タイムにて完走し

ました。宮崎正文君～早退致します。 

 本日\5,000    累計\1,101,430 

 

■会員卓話        加藤国夫会員 

今日は私の趣味の中の一つで

もあります、カメラ、写真につい

ての話をさせていただきます。 

私が最初にカメラを手にしたの

は、昭和 30 年代の初めで、まだ

フイルムも白黒写真でした、今や

デジタル化して一億総カメラマンの時代に進化

を遂げる中、前回行われたＩＭ開催の中での写真

担当は岩崎会員、忽滑谷会員と私でした。同じ環

境の中での撮影でしたが、それぞれの個性と申し

ますか感性の違いを写真撮影の中にはっきりと

見てとれました。私は元来写真と言うのはその

時々の一コマを切り取り記録に留めるだけでな

く、ストーリーとして保存しようなどと思い上が

りでシャッターを切っていましたが、今回は大い

に反省する機会を与えていただきこれからは、楽

しみと感動を与えるような一枚の絵

を提供できるよう精進して参ります。

宜しくお願いいたします。 

第44号 2762回例会 2013年 5 月 23日（木）例会場、武蔵クラブに変更 
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■回覧、配布物 

① 6/11Ｒ情報研修会出欠表 

② 派遣学生 5月次報告書 

③ ＲＩ日本事務局事務所移転のご案内 

④ 米山奨学会４月の寄付金傾向 

⑤ 5/23夜間例会出欠表 ⑥週報 43号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 28 名 75.68％ 89.47％ 

 事前欠席連絡 10 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（石川・関谷） 

■■■職業紹介スピーチ■■■ 

馬路宏樹会員  （職業分類：宗教)

入間野田にある慈眼山長徳寺の住職です。長徳寺は禅宗の一派の曹洞宗であ

り、本山は福井県の永平寺と神奈川県鶴見の総持寺が本山です。なぜ本山がふた

つあるのかと言いますと、永平寺は初めは傘松峰大仏寺といいましたが後に永平

寺と言い改められた曹洞宗の開祖道元禅師が開いた修業道場です。道元禅師の４

代あとの塋山禅師が能登に造られたのが総持寺で、それまで少数だった曹洞宗を

現在のように発展させたのが総持寺であることから本山が永平寺と総持寺のふ

たつあります。私は 18 代目の住職を勤めておりますが、血縁での相続は先々代 

の祖父と先代父と私の３代となります。寺院では明治以前は結婚することは許されておりませんでし

たので、血縁相続ではなく、弟子というかたちで受け継がれていましたが、明治 5年政府から発布さ

れた「肉食妻帯蓄髪等勝手たるべきこと」により寺院の大半は寺庭と家族で構成されています。名前

の馬路は祖父の出身地三重県亀山市からきており、戸籍は宏樹のままですが、出家の際には僧名とし

てコウジュと音で呼ぶことになりますので馬路宏樹ではなく、馬路コウジュということになります。

入間市には 19 の寺院があり、同じ宗派のお寺さんとは例えばお盆の施食会であるとか、観音、弁

天、薬師、不動祭りなどでお手伝いの行き来はありますが、同じ市内にあっても宗派が違うとお付き

合いはあまりありません。しかし、埼玉県佛教会の入間支部はこの 19 ヶ寺で構成され総会や懇親会

も行われております。次に長徳寺の年間の行事としては、お釈迦さまがお悟りを開かれた成道会、釈

迦入滅の涅槃会や春秋の彼岸法要、薬師如来例大祭は特に｢め｣眼病に霊験あらたかな薬師さまとして

多くのお参りがございます。又､8 月はお盆の施食会法要などがあります。毎月の第 1,3 日曜日に行

われます早朝坐禅会と、土曜日と日曜日はご法事が入っている事が多くあります。毎日の行事は朝 5

時起床、朝課(朝のお勤め)です。残りの時間は作務(掃除)や法要の準備(搭婆書き)ですとか、来客や

電話の応答が主で、もっとも重要な仕事が留守番です。訃報を告げに来る方もいらっしゃりますので

必ず、誰かが必ずお寺にいるというかたちを現在も守っています。 

さて寺院の特徴でありますが、宗教法人である寺院は布施収入と家屋や不動産は非課税ですが、土

地賃貸や駐車場収入、住職や寺族(寺庭夫人)の給料ももちろん課税されます。家屋や不動産が非課税

なのは、お寺の名義であって私個人の名義ではないからです。つまり私たちは次の住職が親族以外か

らなった場合には、家族みんなで出て行かなければならないのです。逆に言うと寺院を私物化出来な

いような制度に成っているとも考えられます。現在一緒に住んでいる家族は先代の寺族である母(75

歳)との妻(豊高の同級生）、長女小学 6年生、次女小学 3年生の 5人家族です。先代、先々代共に副

業を持っていましたが、私はお寺だけで生活させていただいており、有難いことだと感謝しておりま

す。また、平成 20 年から保護司を拝命して更生保護のボランティアをさせて頂いております。 

最後に伝統ある入間ロータリークラブに入会させていただきましたこと。今日このように諸先輩方

にお話しさせていただく機会を得たことに感謝申し上げます。               

第4５号 276３回例会 2013年 5 月 3０日（木） ☆会場：仏子・大子

●会長の時間   吉永章子会長 

本日は新光にある「大子」にて、5 月の最
終夜間例会です。20名のご参加を頂いており
例会後は懇親会にはいります。日中は狭山ゴ

ルフで有志の親睦ゴルフがありました。当ク

ラブと入間南クラブ併せて 25 名の参加者が
あったそうです。優勝とニアピン、そしてブ

ービーメーカーの皆さん、おめでとうござい

ます！ 5/25（土）秩父で行われたロータリー
の森清掃は世話学生のジトー、忽滑谷会員と

吉沢会員の参加でした。ご苦労様でした！ 


